

PLŒMEUR

Club cyclotourisme. Belle-Île-en-Mer avant le Tour de France

Publié le 19 juin 2018 à 07h16 Modifié le 19 juin 2018 à 16h09



15 cyclos ploemeurois sont allés découvrir les 16 et 17 juin, les petites routes de Belle île et ses sites magnifiques

Le club Ploemeur cyclotourisme se prépare pour la pré-étape du tour de France, Lorient-Quimper, le 10 juillet. 15 cyclos ploemeurois sont donc allés découvrir les 16 et 17 juin, sur les petites routes de Belle île et ses sites magnifiques. Le Tour de France 2018, fera un passage remarqué le 11 juillet à Ploemeur, où aura lieu le départ réel à Lann-er-Roch, route du Fort-Bloqué. Par ailleurs, le club Ploemeurois, participera la semaine fédérale à Épinal en août. En attendant, ces amoureux de la petite reine, se retrouvent, au départ de la place d'Argoat, trois fois par semaine, les mardi, jeudi et dimanche matin, pour des balades détente.